

Las Farc asumen responsabilidades frente a víctimas de conflicto armado

En un comunicado la guerrilla afirma que de alguna manera han afectado a la población civil.

Uno de los voceros de la delegación de paz de las Farc, Pablo Atrato, leyó un comunicado en el que presenta las iniciativas 9 y 10 de la cuarta propuesta mínima sobre responsabilidad sistémica y responsabilidades múltiples frente a las víctimas.

El guerrillero, quien llegó recientemente desde las tierras del Chocó a reforzar la delegación de paz de insurgencia, explicó los detalles concernientes al reconocimiento de la responsabilidad guerrillera. Afirmó que “en un conflicto que lleva más de 50 años, es evidente que hemos intervenido de manera activa y hemos impactado al adversario y de alguna manera afectaciones a la población que ha vivido inmersa en la guerra”.

A través de este comunicado, las Farc asumen la responsabilidad de sus actos de rebelión y lo que de ellos se ha derivado, precisando que la población nunca ha sido blanco de sus acciones, independientemente de que su accionar hubiese afectado a civiles.

Pablo Atrato dejó en claro que la normatividad de las Farc prohíbe expresamente causarle daño a la población, de tal manera que cuando se han presentado casos violatorios de esta, se han sancionado debida y oportunamente.

www.caracol.com.co/noticias/actualidad/las-farc-asumen-responsabilidades-frente-a-victimas-de-conflicto-armado/20141030/nota/2485499.aspx